



Information sur le développement actuel de l'humanité

MahaJyoti.Visión

www.ZeroPoint-News.com

[Ralf A. Seger](#)

08-2021-chuchotement-cosmique-11-11-fr.pdf

CHUCHOTEMENT COSMIQUE 11:11

Nouvelles de l'Univers

avec la permission de l'auteur ©Jada Alesandra Seidl

[Mise à jour de l'équipe 1-30/8](#)

[Mise à jour de l'équipe 3/8](#)

[Mise à jour de l'équipe 17/8](#)

[Mise à jour de l'équipe 20/8](#)

[Mise à jour de l'équipe 20/8](#)

Posté par Jada Alesandra Seidl le 20 août 2021

Image Source Jada Private

Prêt à expérimenter les téléchargements interstellaires, votre passage transformationnel individuel a ouvert ses sceaux et votre nouvelle route de migration dans les mesures de temps supérieures a commencé.

Vous le ressentez déjà et vous pouvez percevoir, dans la complexité du changement, une grande agitation, de l'insécurité ou de l'accablement, de la frustration, de la peur ou de la résistance et de la douleur ou du vide - votre ancienne façon d'être est derrière vous et la nouvelle vous est encore étrangère, votre esprit terrestre, ce qui obscurcit votre vision claire.

Une modification superficielle ne réduira rien, il faut une transformation totale.

Il est temps de prendre votre souveraineté et la responsabilité qui en découle, de prendre conscience de votre pouvoir, de votre création, de votre libre arbitre et de réveiller votre appel, qui se perpétue dans votre blessure centrale, pour maîtriser votre leçon d'âme.

Cette étape est incroyablement puissante mais tout le monde ne passe pas par ce point actuel du temps et pourtant, il y a un moment dans le voyage d'ascension de chacun où un certain point est finalement atteint afin que les initiations du nouveau commencent.

Ce sur quoi vous avez travaillé pendant de nombreuses décennies est si important que vous devez transmuter au niveau le plus bas possible. Votre fréquence vibratoire de base, votre corps émotionnel, votre identité et la sensation de se désagréger de votre vivant, que vous ne savez même plus qui vous êtes vraiment et votre véritable naissance, celle de votre essence de création lumineuse pour vous, très individuellement à peine visible, vous rapprochent de votre réalité plus que de toute existence antérieure.

En d'autres termes, ce n'est que lorsque vous plongez au plus profond de votre cœur, dans votre blessure centrale, que vous réveillez votre appel et que vous commencez à le suivre, que vous êtes en mesure de vous aligner davantage avec votre aspect de la création, votre essence d'âme.

L'incarnation souveraine de l'essence de l'âme signifie ne plus atténuer la fréquence fondamentale encodée, ne plus faire de compromis, dans les mouvements collectifs, les cultes, les dynamiques fomentées par l'homme, les constructions linéaires.

La conscience crée différentes fréquences qui lui permettent de se manifester dans la réalité actuelle.

Allez dans votre espace de qualification, il est temps d'écouter votre cœur pour vous harmoniser avec les énergies universelles de la création. Écoutez votre cœur et initiez, créez votre empreinte électromagnétique qui sert à attirer les messages subtils de tous les émissaires spirituels de l'énergie source, votre guidance spirituelle pour la maîtrise de votre vie.

Toutes les routes d'énergie lumineuse, les routes de connexion autour de vous sont remplies des chuchotements de vos guides. Sentez, goûtez, voyez et entendez les signes, symboles, phénomènes et déclencheurs.

Le temps des récoltes - les plus beaux trésors de votre intégrité sont déjà là, le plus beau cadeau que vous puissiez faire à votre et à tout le monde et la réalité est
VOTRE MEILLEUR MOI

Salutations depuis le ciel des vacances

J.A.

Mise à jour actuelle 17/8

Posté par Jada Alesandra Seidl le 17 août 2021

Conception - prendre et donner - donner et prendre - la conscience de l'unité du collectif et l'expression réelle de l'estime de soi, de l'unité et du niveau de vue.

Attachez vos ceintures, les deux dernières semaines du mois d'août vont permettre à beaucoup d'entre nous de passer à l'étape suivante de notre vie. La renaissance collective de la conscience de l'unité.

Ce processus permettra avant tout de faire remonter à la surface les supports toxiques stockés de la convivialité éthique, de l'expression de soi et de sa valeur réelle vécue.

Après cette sortie, on aura l'impression de stagner, comme s'il y avait un manque de croissance. En effet, tous les codages dans le cœur du cœur, dans la bio-ingénierie du corps de lumière, dans l'échange de modèles du nouveau niveau de luminosité ont besoin de repos/régénération.

Utilisez cette petite fenêtre pour vous préparer soigneusement et vous concentrer sur des objectifs plus importants.

En ce moment, vous êtes dans un grand arc pour incarner votre souveraineté authentique de ce que vous voulez vraiment être dans cette vie.

Chaque moment de détachement maximal atteint fait remonter à la surface le chaos et le poison dont nous nous détachons.

Le plateau révèle ce avec quoi nous ne sommes plus alignés et ce qui n'est plus censé rester dans notre domaine d'existence.

Le récent pic révèle pourquoi nous ne sommes pas en harmonie avec certaines interactions (situations/personnes/opérations) au cœur de la création.

L'arc a été tendu depuis le 24/7 (1ère Pleine Lune du Verseau), mais chaque arc a des fils de séquence infinis, qui à leur tour sont remplis depuis le berceau de notre système habitable avec des encodages de lumière plasma, des pastels irisés, des vibrations arc-en-ciel nacrées du royaume céleste pour stimuler les terriens à se déplacer dans le plus grand chaos et ses déclencheurs, pour être capable de tout voir avec la plus haute lentille d'amour de notre Soi-Cœur.

En réalité, il ne manque pas grand-chose pour réaligner l'équilibre cosmique-terrestre à un nouveau niveau. Tous les habitants de cette sphère de vie ont reçu un grand nombre d'informations sur le codage stellaire et de possibilités, et beaucoup ont abondamment accepté.

L'interaction de l'interaction est d'accepter cet amour de la création dans chaque forme de vie, de le transmettre à travers toutes les formes de vie, crée l'équilibre de la polarité.

Lorsque nous comprenons que notre Soi détient le super pouvoir le plus rare en ce monde, la capacité de l'humanité, toutes les pratiques des manipulateurs collectifs n'ont plus de terreau.

Si nous nous rencontrons avec amour, respect et pleine conscience, nous acceptons et embrassons notre divinité, notre lumière avec tout ce qui nous constitue.

Si nous comprenons que notre lumière crée notre réalité et toute notre perception de ce monde, nous pouvons également transmettre ce rayonnement. Nous comprenons la mécanique de la réflexion de l'éther de lumière - je suis toi et tu es moi - toi et moi ne pouvons jamais manquer de quoi que ce soit, car nous nous rencontrons au niveau des yeux - dans l'unité avec l'Omnivers.

Notre biosphère progresse et les fils de séquence permettent une dynamique lumineuse beaucoup plus rapide afin que la sphère céleste manifeste du nouvel éon puisse être incarnée.

Depuis 2017/11/2 plus spécifiquement dans les événements du 21/7 (Nouvelle Lune du Verseau au 21/8/Éclipse Solaire) il y a eu des dissonances de fréquence centrale de changement collectif et d'expression de soi dans le Souverain authentique appartenant à différentes lignées temporelles qui se sont maintenant séparées ces dernières semaines.

À l'époque, le contenu de l'enseignement était axé sur la souveraineté personnelle et l'amour de soi pour apprendre à incarner une mission de vie authentique améliorée avec confiance et grâce. Aujourd'hui (au cours des dernières semaines), l'accumulation de plateaux pour fixer le cap a de nouveau augmenté en intensité, va se poursuivre et nous devons être prêts à lâcher tout ce qui doit tomber.

Chaque énergie angélique incarnée de la création, chaque individu choisit son propre chemin de connexion du corps de lumière, sa propre trajectoire, sa propre direction individuelle pour tester sa meilleure version de la création avec la force du tsunami du changement révolutionnaire d'Uranus, que nous avons appris pendant les bouleversements des 48 derniers mois pour apporter plus de stabilité au cours de notre mission de vie.

Pour intégrer le nouveau niveau, il faut surmonter l'obstacle de l'infériorité sur la ligne droite du but.

Cet obstacle se manifeste par la tendance à regarder de haut les autres qui sont perçus dans sa propre illusion comme n'étant pas aussi avancés ou éveillés consciemment.

Le piège de la supériorité peut être considéré comme un sentiment subtil d'être meilleur que les autres/l'autre qui, selon la perception déformée de l'ego individuel, ne veut/peut pas être vu au même niveau spirituel, au niveau des yeux.

Dans les cas les plus extrêmes, ce piège peut apparaître comme la tendance à mener une bataille sombre sur d'autres terriens avec la compréhension éthique la plus répugnante, la plus basse, afin de récolter autant d'énergie lumineuse que possible pendant cette scission pour soi-même, l'ego déformé.

Le collectif est au bord d'une percée massive où la fausse projection masculine issue du noyau de l'enfance s'effondre.

Beaucoup d'entre vous ressentiront une dynamique changeante avec leurs pères, et vous pourrez donc vraiment voir le miroir de vos propres blessures masculines à travers cette réflexion.

Vous reconnaissez vos propres défauts à travers la figure du père et arrivez à comprendre les modèles narcissiques qui courent dans votre ADN afin que vos ombres cachées puissent plonger dans un relief plus profond et accepter et transmuter pleinement la douleur entre les polarités pour une union intérieure et extérieure.

L'un des plus grands bouleversements dans lequel la polarité masculine est bloquée est le rejet de la matrice. Cela se reflète en permanence lorsque les séparations dans les incarnations précédentes, ainsi que dans les incarnations actuelles, n'ont pas pu être acceptées par l'énergie masculine. La privation du besoin et la réaction douleur-plaisir causées par la matrice, même lorsque la distorsion de la polarité masculine commence à guérir, il y a un rejet essentiel de la matrice pour la vie sur Terre. C'est parce que les besoins masculins, tant internes qu'externes, n'ont pas connu le bon chemin pour se manifester dans l'évolution.

La réponse de plaisir qui provient de la matrice (milieu d'intégration de l'évolution de ce modèle de vie) est complètement rejetée. Lorsque la réaction douleur-plaisir est alignée par la nouvelle polarité masculine, le tiraillement de la douleur, ou plutôt le tiraillement de la douleur, s'arrête dans le premier organe de base énergétique/chakra racine du soi.

La vie iridique est basée sur le don et la réception à tous les niveaux.

Ces pics entraînent donc des conflits qui se répercutent lorsque les quanta sont redistribués.

Les successions de nouvelles tempêtes de vagues record en matière d'énergie ne sont en aucun cas agréables et pourtant, le changement collectif authentique va maintenant se resolidifier.

La clé est de revenir à la grâce et de défendre la paix contre les énergies de contrôle déformées de la conscience, de se libérer des réseaux de disgrâce et de s'ancrer plus profondément dans le joyau palpitant du cœur pour être imprégné de l'amour global de la création.

La prochaine Pleine Lune Bleue du 22/8 - la deuxième en Verseau en 5 - exerce un fort effet vibratoire sur l'expression de soi et va dissoudre et compléter ce qui a été activé lors de la dernière Pleine Lune du Verseau en 11.

Il fusionne avec les séquences iridescentes de l'arc-en-ciel et les photons du diamant blanc du soleil central de notre galaxie, se dirige vers Andromède et tous ensemble codent le modèle supérieur de la dimension de conscience de notre corps de lumière.

Cette navigation est déjà ressentie comme très intense chaque jour depuis que 24/7 et tous les habitants de la biosphère ont pu intégrer de nombreux ajustements avec parfois plus et parfois moins de grâce pour être maintenant autorisés à couler sans contrôle dans le Panta Rhei et à monter dans la jouissance de la nouvelle perspective consciente.

Les points sensibles de la conception humaine de cette phase sont les suivants

- les anciennes peurs en créant de nouvelles, les sautes d'humeur - les pensées négatives fleurissent, les épisodes dépressifs suivis d'une félicité (semblable à la manie), les explosions émotionnelles, les problèmes digestifs, l'hyperacidité, la rétention d'air et d'eau, hémorragies, réduction de la densité osseuse -(jusqu'à une détérioration accélérée), vibrations corporelles, épisodes de chaleur suivis d'épisodes de froid (dégradation des miasmes)- migraine (atlas medulla oblongata, cortex frontal bilatéral), brouillard cérébral, Amnésie, fatigue, hyperactivité, changements radicaux dans les habitudes de sommeil, paumes et pieds humides, douleurs dorsales, bronchites, maux de gorge, vision trouble, sensibilité à la lumière (la réalité devient plus radieuse en raison de l'inondation de photons de la sphère mère et de sa grille). Inflammation des dents et des mâchoires, hypothyroïdie/hyperthyroïdie, éruption cutanée avec démangeaisons (semblable à l'herpès), nausées soudaines, intolérances alimentaires, fluctuations de poids diurnes (temps de tangente). Fluctuations de poids (effondrements de la ligne de temps tangente et décalages multiréels) symphonies de la tête (alignement et alignement de l'épiphyse et de l'hypophyse) tension du cou, fractures osseuses, tension musculaire générale (crampes) hématomes émergents, bursites, douleurs articulaires.

Des salutations sincères du paradis des vacances
J.A.

+++Mise à jour actuelle 3/8+++

Posté par Jada Alesandra Seidl le 3 août 2021

Cette image a un attribut alt vide ; son nom de fichier est dark-dawn-glare-235310.jpg.
Image source Jada Privat

Depuis hier, nous avons déjà gravi un moment de la tour après l'autre, construisant pas à pas le zénith du moment du sommet à la Porte des Lions.

Ressentez-vous cette tension de l'arc de changement si incroyablement puissante ? Terre - Soleil - Sirius - Alcyone - Centre Galactique - Orion ?

C'est comme si vous gravissiez chacun des sept sommets (les randonneurs et les alpinistes parmi vous connaissent ces tensions béates) en partant du niveau de la mer 0 et en passant immédiatement au suivant. Et tout cela à une vitesse de marathon qui ne vous est ni physiquement ni mentalement familière.

Nous vivons la plus forte densité de concentration de la semaine depuis 50 ans dans cette énergie d'amplification. La façon dont nous utilisons et recevons cette énergie ne dépend que de nous.

Une phase limitée dans l'espace dans laquelle vous devez donner ouvertement votre maximum, pour avoir pleinement confiance en votre pouvoir. Êtes-vous prêt à soutenir avec impact et pureté de cœur ?

Pour garder le cap sur le chemin du cœur, nous devons être ouverts. L'ouverture face à l'inconfort exige une présence consciente et une attitude attentive dans la magie de la fusion des événements du macro-microcosme.

Il faut du courage pour parcourir la planète avec un cœur inconditionnellement ouvert, pour être pleinement vu dans notre vulnérabilité comme dans notre maîtrise raffinée, surtout lorsque le terrain est inconfortable, peu familier ou imprévisible.

Lorsque de vieilles blessures refont surface, que de vieux souvenirs musculaires ou des sensations familières du passé sont activés, il est particulièrement facile de se glisser dans les vieilles chaussures et de tomber dans des sensations historiques de douleur.

Si vous vous engagez dans des pensées de doute et de peur, le résultat reflétera l'énergie par le manque.

L'ouverture face à l'inconfort exige une présence consciente et une attitude de courage. Il est facile de vivre l'ouverture lorsque nous sommes autorisés à reconnaître avec gratitude les choses lumineuses qui touchent notre cœur. Cependant, il est encore plus important de vivre l'ouverture lorsque les moments de crise s'accumulent et que rien ne se passe comme prévu.

Dans chaque être vivant se trouve une étincelle créative naturellement authentique et brillante. Complètement autonome par rapport à notre tâche définie dans cette vie, cette essence lumineuse inhérente est en circulation constante et rayonne dans notre aura.

Nous rayonnons de manière exponentielle lorsque nos cœurs sont ouverts. Cependant, nous pouvons également ternir ou atténuer notre essence lorsque notre cœur est fermé ou dissous - cela nous rend invisible.

Si le fait d'être visible et de briller de mille feux fait naître des sentiments de vulnérabilité, de doute de soi ou d'insécurité, il est temps de guérir ces empreintes et de se réorienter vers l'expression divine individuelle authentique.

La permission d'être vu en haute définition, avec un son complet et une expression multidimensionnelle vient de l'intérieur.

Vous devez vous accorder ce mérite et ne pas avoir peur de faire de la place à votre lumière intérieure.

Ce zénith nous appelle comme jamais auparavant à jouer la note que nous avons voulu jouer depuis le début.

L'activation collective de l'expression du cœur débloque une octave supérieure de potentiel universel prête à naître sur la planète.

Faites particulièrement attention à ce que vous manifestez en ce moment, car vous pourrez manifester n'importe quoi à volonté. Chaque coup de pied, chaque intention crée une réalité immédiate qui ne peut être arrêtée.

Beaucoup d'entre vous, terriens, ont déjà appris dans leur enfance que l'amour ne pouvait être vécu que de manière limitée et qu'il pouvait vous quitter à tout moment. Beaucoup d'entre vous ont dû faire leurs preuves, encore et encore, pour être "assez bons" pour leur environnement. Ce faisant, vos propres émotions ont été niées et, au lieu de l'amour, une structure de peur a été créée - la peur de l'abandon, qui a atténué votre propre balise de circulation par des excuses.

La vérité est que vous n'avez jamais à vous excuser pour vos limites, vos besoins, vos émotions, vos visions. Même si, par votre autonomisation, vous mettez ceux qui vous entourent dans l'incertitude. Renforcer la confiance en soi, c'est laisser briller sa souveraineté.

La révélation finale de votre souveraineté authentique a lieu lorsque vous faites briller la pleine conscience à travers vos yeux, que vous animez la pleine conscience à travers votre esprit en action, que vous vous déplacez avec la pleine conscience dans des expériences et une vie qui stimulent et étirent votre esprit en fusion, alors systématiquement le karma de votre ADN se transforme en essence pure - en souverain du potentiel infini de la création.

Physiquement, vous pouvez vous sentir extrêmement épuisé et avoir besoin de renfort supplémentaire, car les ressources sont utilisées beaucoup plus rapidement en ce moment. Acouphènes, maux de tête, diarrhée, toux, nez qui coule, corps lourd, sommeil radicalement modifié. La frustration mentale, la dépression, l'enfermement dans un cercle négatif, les souvenirs du passé ou le rebondissement d'un problème actuel sont l'expression d'une libération de la douleur physique et mentale visant à l'évolution individuelle.

Ne vous rebellez pas contre elle, ne la combattez pas avec tout ce que vous savez, qui intensifie ce champ d'expérience à plusieurs reprises - prenez autant de temps que possible, nourrissez votre âme, vos sens, votre corps.

Utilisez la fréquence de l'eau, augmentez votre consommation quotidienne de liquide, allez nager ou observez les vagues, jouez avec la fréquence de couleur bleu turquoise ou portez un Larimar si possible. Utilisez le Yoga Nidra, portez une attention particulière à la nourriture légère et utilisez la fréquence des heures du matin pour télécharger les codes des étoiles (l'efficacité est maintenue même lorsque le ciel est nuageux).

J.A.

Mise à jour de l'équipe 30/7 - 30/8

Posté par Jada Alesandra Seidlon le 30 juillet, 2021 Image source Jada Private

Le mois d'août est placé sous le signe de la convalescence et de la clarté cristalline - Starcode 183411.

Dans ce courant féroce à haute fréquence du mois d'août, certains défis et certaines confusions apparaîtront dans notre tour de voile riche en tempo.

L'année de la graine électrique jaune dirige l'accent du cœur vers notre place dans la grande communauté et a déjà activé un nouveau marqueur dans votre voyage expérientiel (plexus solaire) avec les premiers changements majeurs de fluide.

Nous sommes tous appelés à nous débarrasser de ce qui ne correspond plus à notre état d'être actuel, de ce que nous ne pouvons pas/ne voulons pas accepter - une cure de désintoxication dans tous les domaines de la vie et des espaces.

Ce qui et qui vous illumine vraiment et vous permet de créer authentiquement votre vie en tant que souverain.

À cette fin, le grand aéroport spatial Sirius a une fois de plus augmenté ses capacités, en connexion directe avec le Soleil Central, et atteindra le maximum absolu de transmissions à haute fréquence le 8/8.

En attendant, il nous est demandé, à nous Terriens, de réaliser que l'effort n'est pas de rechercher l'essence même de l'énergie de notre création, mais d'accueillir l'ego comme une partie de nous.

Il est important, au cours des deux prochaines semaines, de vous rappeler de vous mettre dans un état de flux afin que les téléchargements à haute fréquence puissent circuler en vous et dans l'ADN sans grande résistance.

Alors que tous les corps de lumière s'activent, les graines de potentiel, les graines jaune vif électrisantes vont commencer à germer en vous.

Votre énergie individuelle d'être éternel d'éternité n'est pas liée par la limitation physique/anatomique, elle transcende tout l'espace et le temps et a consciemment entrelacé cette robe corporelle individuelle avec toutes les palettes expérientielles et les niveaux d'être avec votre vraie lumière et sa grandeur infinie.

Vous êtes littéralement une incarnation vivante de l'Omnivers entier.

Dans l'ensemble de votre processus terrestre vers le véritable potentiel charismatique rempli de lumière de votre création, vous marchez à travers une perception intérieure et extérieure qui génère votre contenant par l'attitude-action de votre personnalité.

Le dernier cycle (surtout les 18 derniers mois) de la spirale ascendante a déclenché une profonde métamorphose en nous à travers l'énergie du chaos et du désordre et a créé un tout nouveau niveau d'espace sacré sublime avec 22/7.

Peut-être que cela s'est déjà produit ou se produit en ce moment, mais certainement dans les prochaines semaines d'août, de nombreux terriens, également de l'école de votre enfance ou de votre chemin de vie précoce, vont donc vous croiser et pousser vos limites pour soulever les ressources et les possibilités qui ont été activées dans le cycle passé - au niveau de l'émotion consciente et du mental - dans un nouveau niveau de convalescence au niveau du cœur et remplacer toute l'ancienne sorte d'énergie masculine par une toute nouvelle conscience de soi fine, équilibrée et délicate, une conscience de soi équilibrée et délicate de l'énergie de création masculine qui naît/matérialise et se transforme dans la biosphère et définit de nouvelles frontières de l'être terrestre (un signe formidable qui vous montre de quelle interaction, relation, situation votre nouvelle frontière soulevée a besoin pour progresser sur votre voie royale).

Vous vous efforcez diligemment d'élever votre fréquence et de vivre dans un état de positivité de l'âme, mais vous ne pouvez pas le faire si vous continuez à digérer des choses qui ne servent pas votre plus grand bien, si vous continuez à construire sur la zone de confort du familier et n'acceptez pas le saut dans l'inconnu avec abandon.

Vous êtes actuellement à un point de départ où les lignes de temps présentes et passées fusionnent - vous pouvez faire l'expérience de voyages oniriques ou astraux très réels dans le plan parallèle de votre être et faire l'expérience d'approcher certains espaces d'interaction personnelle de différentes manières.

Les fragments karmiques ont besoin d'une acceptation totale pour être pleinement incarnés. Cela signifie que vous devez reconnaître pleinement la douleur dans la mémoire de votre système de chakras et accepter les choses que vous avez été fait pour être - pendant vos années de vie inconscientes - et qui vous déforment dans la vie actuelle au point d'un épuisement total proche de la mort.

Si vous acceptez qu'en ce moment même, dans une ligne de temps parallèle, vous poursuivez ces actions afin que ledit fragment puisse être transmuté en un tout unifié, un effet domino catalyseur s'enclenchera et tous les fragments karmiques commenceront à s'unifier en votre tout unifié.
Et la séparation/division de l'acceptation actuelle de votre personnalité sera transmutée en unité.

La puissante tension de l'alignement de l'arc de la biosphère planétaire de la Terre avec Sirius, le Soleil, Alcyone et Orion crée des tourbillons d'énergie supplémentaires et des nœuds de connexion dans le volant d'inertie de la vitesse dans le biohabitat des Terriens.

La Nouvelle Lune (Lion) le 8/8 et la 2ème Pleine Lune Bleue (à nouveau Verseau - 1ère - 24/7) le 22 août complètent le mélange spécial d'épices du mois d'août, en particulier la Lune Bleue complète l'arc de tension de sorte qu'une action supplémentaire est activée - une Pleine Lune supplémentaire entre le Solstice et l'Equinoxe - un événement qui ne se produit que tous les 2,7 ans.

En tant que collectif, nous avons été exhortés lors du dernier cycle à revoir les aspects de notre vie qui nécessitaient une attention inévitable et à purifier et nettoyer notre moi intérieur.

Maintenant, vous serez de plus en plus capable de mettre en action tout ce que vous avez repoussé depuis si longtemps, jusqu'à présent.

Vous commencerez à vous engager davantage dans votre pouvoir émotionnel, à retrouver la clarté, à agir avec optimisme et détermination sur votre chemin et le nombre de terriens qui sont pleinement enracinés dans leur but et leur mission d'âme augmentera de manière significative.

Correspondance physique du Human Design - vertiges prolongés de type TIA, états d'amnésie prononcés, activation piézoélectrique pour augmenter la pression du LCR cavité crânienne ventricule, cerveau et colonne vertébrale - maux de tête prononcés de type migraine, brève perte de vision (toutes les correspondances ci-dessus activent le joyau de cristal pour soigner les capacités métaphysiques) douleurs aux mains et aux chevilles, Rétention d'eau, Fourmilière électrique, Perte de sensation tactile, Gonflement lymphatique, Rétention d'eau, Irritation de la peau, Perte d'appétit ou alimentation exubérante, Tout l'abdomen (Stockage émotionnel /Vidange du miasme) Gonades (Connexion, valeur à la vie dans son ensemble /Micro /Macrocosme, Évolution du système solaire) Sonnerie d'oreille (Orchestration d'une nouvelle fréquence de champ)

Correspondance psychique Human Design - épuisement, fatigue, modification du rythme du sommeil, surstimulation des sens.
l'éclatement à travers les sautes d'humeur, la haine, l'agression, la rage, l'actionnisme exubérant de l'expression négative, le dédoublement de l'ego, l'acceptation totale, la paix et la félicité, l'action consciente avec la connaissance intérieure, la neutralité, l'intégralité, la dissolution du jugement et de l'évaluation, le fait de ne pas regarder l'individu seul mais d'accepter les nombreux fils d'interaction comme un tout dans l'individu.

Egalement une forte croissance des cheveux, des changements de couleur, une forte croissance des ongles, une posture plus droite.

Chakras 1- 3 - 4 - 5- 7- 8
11- 22- 44

Jours de rotation - 1 - 17- 21 - 22 - 29

Journées du portail - 10, 12, 31

Honorez votre personne et ne vous contentez pas de personnes peu enthousiastes ou d'une énergie malsaine. Honorez votre Moi, utilisez l'effet domino et catalysez/connectez avec vos pairs et en tant que partie du tout, inspirez activement le tout de l'unité en vous.

A tous, un fantastique tournant de la Saint-Jean avec de nombreux états d'écoulement.

J. A.

En notre nom propre - Cette publication émane exclusivement de l'esprit de l'auteur. Toutes les transmissions d'informations en provenance du monde spirituel doivent être considérées comme des suggestions pour votre propre réflexion. Toutes les contributions sont soumises à des droits d'auteur et peuvent être utilisées en faisant référence à la source.

donation :

IBAN: DE11 7509 0500 0000 1365 96

SWIFT BIC: GENODEF 1S05

author text: Jada Aleksandra Seidel

Blog <https://kosmischesgefluester.blog/>



Informations sur le développement actuel de l'humanité

www.ZeroPoint-News.com

Donation: Invite me for a coffee:

PayPal



www.ZeroPoint-News.com

Ils sont constamment adaptés aux dernières informations et présentations des développements actuels. Sur les ZeroPoint News, nous publions nos propres commentaires ainsi que des commentaires externes. Une partie ou la totalité de la page a été traduite par une traduction automatique de www.deepl.com. Transmet-le à ta famille, tes amis et tes proches - à tout le monde dans toutes les parties du monde. Participe à la présentation de ces messages incomparables dans de nombreuses langues. Avec cette bonne traduction automatique, une distribution plus rapide et meilleure sera possible.

Attention : Comme nous le faisons dans de nombreuses langues, nous ne pouvons pas modifier fondamentalement les traductions. Nous ne révisons le texte traduit que si une personne de notre projet maîtrise la langue. Nous te souhaitons beaucoup d'expériences AHA avec ta traduction.

Au service du projet : Ton Ralf A. Seger

MahaJyoti.Vision

subscribete

correos electrónicos:

<https://db-nl.zeropoint-news.com>

Telegram.org canal Información und chat en

Canal DE MahaJyoti Vision

+34 644532244

Canal ES - Zeropoint-news.coms

+34 644532244

Channel EN - Zeropoint-news.coms

+34 644532244

dons de grâce

Openbank espana

le projet de MahaJyoti Vison

ES63-0073-0100-5106-1968-7367

BIC OPENESMM

PayPal:

universidad.donacion@mahajyoti.net

mentions légales

<http://www.MahaJyoti.vision>

[mailto: universidad.donacion@mahajyoti.net](mailto:universidad.donacion@mahajyoti.net)